

Rede Frank Thies zur Bi+Pride 2026 + English version

Moin Hamburg!

Heute habe ich ein neues Coming-out für Euch vorbereitet. Ja, es wissen vielleicht noch nicht alle: Ich bin nicht nur Initiator der Bi+Pride, sondern auch Mathematik-Lehrer.

Und zur Mathematik gehören auch Zahlen - deswegen haue ich heute mal ein paar raus:

1970 organisierte die bisexuelle Mother of Pride Brenda Howard den ersten CSD weltweit.

5 Jahre später komme ich auf die Welt: Am 29.4. 29 – Der 2. Buchstabe im Alphabet ist das B, der 9. Ist ein I – 29 – BI – wenn das nicht Schicksal für einen Bi-Aktivist ist?

2021 gab es die erste Bi+Pride. Damals waren 500 Leute am Start. Ein großartiger Auftakt.

Wir haben seitdem in fast 40 Städten Flaggen gehisst an über 60 Gebäuden. Wir haben über 30 Workshops gegeben. Mit der CSD-Woche zusammen eher doppelt so viele.

Knapp 60 Videobotschaften aus aller Welt.

Vielleicht hast Du ja Lust unser Team ab 2027 zu bereichern?

Denn Sichtbarmachung ist notwendig: Denn 61% der bi+sexuellen Frauen sind von Gewalt in Beziehungen betroffen (signifikant mehr als die 35% heterosexueller Frauen). Und 65% der Bi+sexuellen sind kaum oder gar nicht im Beruf geoutet. Dabei ordnen sich 21% der erwachsenen Deutschen im bi+ Spektrum ein und bei jungen Erwachsenen sogar 39%.

Aber wir versammeln uns heute leider nicht nur wegen des Themas Bi+. Unser Motto lautet: Bi+ unter'm Regenbogen: Gemeinsam gegen Faschismus.

450 rechte Hasskommentare haben Albtraum Panda und ich unter einem Video von ihm anzeigen müssen. Ich sage es ganz deutlich: Niemand muss selbst Puppy werden, aber Puppys gehören zum CSD. Darüber will ich nicht diskutieren.

Fast 44% Nazis in Sachsen-Anhalt, in Hamburg sah die letzte Wahlumfrage diese Partei immerhin auch schon bei 12%.

88 ist die Codezahl dieser menschenverachtenden Bande.

Rassismus, Queerfeindlichkeit, Behindertenfeindlichkeit, Demokratiefeindlichkeit, Korruption, Russlandnähe, Zerstörung der Pflege, der Wirtschaft und des Klimaschutzes, Leugnen von Fakten – die Liste ist viel zu lang. Bundes-Union und CDU Hamburg: Wacht auf und leitet endlich das Prüfverfahren gegen die AfD ein!

1312 ist aber auch nicht meine Antwort. Oder Bekämpfen des CSDs wie in Kiel – nein. Polizeikritik ganz klar ja, denn es gibt immer noch Rassismus bei der Polizei, und auch trans* Personen werden nicht immer respektvoll behandelt. Aber es gibt auch Personen bei der Polizei, die versuchen das zu verbessern.

Vor allem lasst uns als progressive Kräfte zusammenstehen und gemeinsam gegen rechtsextreme Kräfte kämpfen, aber auch gegen Queerfeind*innen wie Frau Prien, die queere und Demokratie-Projekte wie lambda nicht mehr fördert. Und das nach dem Anschlag in Berlin am 25. Juli. Pfui! Also gemeinsam unter'm Regenbogen! Werdet Mitglied, umarmt Euch, lacht, kämpft, haltet zusammen!

Und kommt am 21. September um 18:30 Uhr zum Workshop Mentale Gesundheit stärken in den Valentinskamp 34a im Gängeviertel.

Bi five!

Rede Frank Thies zur Bi+Pride 2026

+ English version

English version

Hello Hamburg!

Today, I have a new coming-out to make to you. Yes, perhaps not everyone knows this yet: I am not only the initiator of Bi+Pride, but also a maths teacher.

And mathematics is all about numbers — so today, I'm going to throw a few numbers at you:

In 1970, bisexual *Mother of Pride* Brenda Howard organized the first CSD in the world.

Five years later, I was born: on 29 April — the 2nd letter of the alphabet is B, the 9th is I — 29 — BI. If that isn't fate for a Bi activist, I don't know what is!

In 2021, the first Bi+Pride took place. Back then, 500 people showed up. What a fantastic start!

Since then, we have raised Bi+ flags in almost 40 cities, on more than 60 buildings. We have held more than 30 workshops. Together with CSD Week, it's probably closer to twice as many.

And we have received almost 60 video messages from all over the world.

Maybe you'd like to join our team and help make it even stronger from 2027 onwards?

Because visibility is necessary: 61% of bi+sexual women experience violence in relationships — significantly more than the 35% of heterosexual women. And 65% of bi+sexual people are hardly or not at all out at work. At the same time, 21% of adults in Germany identify somewhere on the bi+ spectrum — and among young adults, the figure is as high as 39%.

But unfortunately, we are not gathering here today only because of the issue of Bi+.

Our motto is:

“Bi+ under the rainbow: Together against fascism.”

Albtraum Panda and I had to report 450 hateful comments from the far right under one of his videos.

Let me make this absolutely clear: No one has to become a puppy themselves — but puppies belong at CSD. That is not something I am going to debate.

Almost 44% Nazis in Saxony-Anhalt — and in Hamburg, the latest election poll had this party at 12% already.

88 is the code number used by this inhumane bunch.

Racism, hostility towards queer people, hostility towards disabled people, hostility towards democracy, corruption, closeness to Russia, the destruction of nursing and care services, the economy and climate protection, denying facts — the list is far too long.

Rede Frank Thies zur Bi+Pride 2026 + English version

Federal CDU and Hamburg CDU: Wake up and finally initiate the procedure to investigate the AfD!

But 1312 is not my answer either.

And neither is attacking CSD, as happened in Kiel — no.

Criticism of the police? Absolutely yes, because racism still exists within the police, and trans* people are not always treated with respect either. But there are also people within the police who are genuinely trying to improve things.

Above all, let us stand together as progressive forces and fight together against far-right forces — but also against queerphobic politicians such as Ms. Prien, who is no longer funding queer and democracy projects such as lambda.

And this after the attack in Berlin on July 25.

Shame on you!

So, let's stand together under the rainbow!

Become a member, hug each other, laugh, fight, stand together!

And come to the workshop "Strengthening Mental Health" on September 21 at 6:30 p.m., at Valentinskamp 34a in Gängeviertel.

Bi five!